



## Gute Wünsche von der Energiewende Vaterstetten

Zu den Feiertagen wartet die Energiewende ausnahmsweise nicht mit Energiespartipps sondern mit guten Wünschen auf. Erholen Sie sich über die Feiertage vom Alltags- und Weihnachtsstress, schalten Sie ab (spart Energie!) und tanken Sie neue Energie (regenerative natürlich!) damit Sie gesund und guter Dinge die Herausforderungen des kommenden Jahres angehen können. Wir wünschen ihnen einen milden Winter, damit die Gasrechnung trotz drastischer Preisanstiege nicht ins Unermessliche steigt, in den Bergen aber wünschen wir für Sie viel Naturschnee, damit Sie Spaß am Skifahren haben und die Schneekanonen ausgeschaltet bleiben.

Wir würden uns freuen, wenn Sie auch in 2009 unsere Aktivitäten mit Interesse verfolgen. Auf den ersten Termin des **Forums Energiewende Vaterstetten** möchten wir schon jetzt hinweisen: Am **Mittwoch, den 11. Februar 2009 um 19.30 Uhr** findet der nächste Vortrags- und Diskussionsabend statt. Thema: **Kommunales Energieversorgungsprojekt.**

Sieben Gemeinden des Bodenseekreises haben ihren eigenen regionalen Energiedienstleister, das Regionalwerk Bodensee, gegründet. Dieses bietet bürgernahe, zuverlässige und preisgünstige Versorgung mit Strom, Ökostrom und Erdgas an und fördert Bürgerinitiativen zu erneuerbaren Energien. Eine Übernahme des lokalen Stromnetzes ist vorgesehen. Heinz-Leo Geurtsen, Geschäftsführer des Regionalwerks Bodensee, berichtet über die Idee und Realisierung dieses außergewöhnlichen Projektes. Anschließend diskutieren wir seinen Ansatz im Kontext der Energiewende unseres Landkreises. Weitere Einzelheiten erfahren Sie in der Februar-Ausgabe.

Alles Gute für 2009 wünscht Ihnen

Ihre Energiewende Vaterstetten

[www.energiewende-vaterstetten.de](http://www.energiewende-vaterstetten.de)